



## Head Trophy München 2015

### Ein fantastisches Wochenende in München!

Die Fahrt nach München zur diesjährigen HEAD Trophy war für unsere sechs qualifizierten Athleten des STZO, den Trainern und Eltern die lange Reise wert. Es ist fast unmöglich Wörter zu finden um die Stimmung und Atmosphäre an diesem Anlass zu beschreiben. 1000 Schwimmer, 75 Mannschaften aus 12 Nationen, die Olympia Schwimmhalle von 1972 und dann noch die vielen Zuschauer. Ich kann nur sagen es war einmalig! Unsere Schwimmer und ich waren überwältigt und sehr beeindruckt. Auch die persönlichen Begegnungen mit ihren Vorbildern und Helden, Markus Deibler und Dominik Franke, in dieser geschichtsträchtigen Halle, war ein grosses und fantastisches Erlebnis.



Dominik Franke



Markus Deibler

### Unser Team war FANTASTISCH!

Unsere Athleten schwammen in allen Disziplinen herausragende, persönliche Bestzeiten. Die Freude der Kinder, Trainer und Eltern war unbeschreiblich.

Mit der Bilanz von 6 Gold Medaillen, 2 Bronze Medaillen und 15 Diplome (Platzierung unter die ersten 8.) waren alle völlig und freudig überrascht worden. Jeder Teilnehmer des STZO konnte mit eine oder mehrere Auszeichnungen in Empfang nehmen. In der Medaillenwertung wurde der STZO sogar als bestes Schweizer Team auf Platz 8 von 75 Teams aufgeführt. Unglaublich und fast unvorstellbar!

### „Last but not Least“

Die grösste Überraschung des Wochenendes kam völlig unerwartet am Schluss der Veranstaltung bei der Verleihung des **HEAD TROPHY JAHRGANGSPOKALES**. Dieser Pokal wird an die/den punktbesten Schwimmer/in über alle 100 Meter Disziplinen vergeben.

Haben wir uns verhöhrt? Nein! Es ist wahr!

Knaben Jahrgang 2005      **Julien Niederberger!** Herzliche Gratulationen Julien.

Und dann.....

Knaben Jahrgang 2004      **Paul Niederberger!**

Wir haben uns jetzt nicht verhöhrt. Es ist wahr! Dieses Jahr hat es gereicht und sein Traum ist in Erfüllung gegangen, er hat hart dafür trainiert. Herzliche Gratulationen Paul.





EIN GROSSES BRAVO an ALLE TEILNEHMER und EIN GROSSES DANKE SCHÖN an die Trainer und dem SV Ottobrunn als Veranstalter.

Präsidentin des STZO  
Susan Hess



v.l.nr. Marianne Tracht, Paul Niederberger, Lucie Niederberger, Alyssa Blumenthal, Florian Ehlers und Julien Niederberger